



Diálogo y voluntad política, ejes primordiales para lograr la aprobación de la reforma energética: Gutiérrez Luna

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, afirmó que el diálogo, la voluntad política y los argumentos sólidos, deben ser los ejes primordiales para poder sacar adelante la reforma energética que el país requiere.

<https://centralmunicipal.mx/politica/2022/04/10/dialogo-y-voluntad-politica-ejes-primordiales-para-lograr-la-aprobacion-de-la-reforma-energetica-gutierrez-luna/>